

Majoran (wilder)

Man nimmt an, dass Majoran in Ägypten und Arabien schon 1 Jahrtausend vor Christus angebaut und verwendet wurde.

In der Antike war er bereits als Heil- und Gewürzkraut bekannt.

Athleten rieben sich im alten Griechenland mit Majoran-Öl ein, wegen dessen krampflösender Wirkung.



Man brachte Majoran in Verbindung mit Aphrodite, der Göttin der Liebe und Schönheit. Daher bekamen frisch verheiratete Paare einen Majoran-Kranz um den Hals gelegt.

Majoran-Öl ist auch als Opfergabe verwendet worden.



Majoran

Quelle:

https://www.picturethisai.com/image-handle/website/cmsname/image/1080/152615753030303744.jpeg?x-oss-process=image/format.webp/resize,s_422&v=1.2